

環境教育 スケルトンの清掃車にびっくり！！

4年担任 河合 寛

5月14日（火）練馬清掃事務所の方々に来ていただき、ごみの分別・ゆくえ・清掃車の説明を学習しました。子供たちは清掃車の動きを間近で見て、大きな歓声を上げていました。



中学年遠足 2つの山登りに挑戦！

3年担任 伊藤 亜希子

5月28日（火）に3・4年生は天覧山、多峯主山へ遠足に行ってきました。たてわり班で協力し、励まし合いながら山登りをしました。山頂からの景色を眺めた後は、下山して飯能河原に向かい、お弁当と川遊びを楽しみました。



目指せ、最高記録！

長縄担当 三宅 真行

体育的活動で長縄の季節がやってきました。今年は、毎週水曜日の中休みに記録に挑戦する「長縄チャレンジタイム」を設けました。どのクラスも熱心に取り組んでいます。



5年生から家庭科！

5年担任 小田野 かおり

最初の单元でお茶を入れました。

ガス栓の開け方やコンロの使い方など調理の基本的なことを使ってお湯を沸かし、お茶を入れて飲みました。少し苦みのある緑茶の味で大人の気分を味わいました。



「入学して2ヶ月」

1年担任 赤池 侑子

1年生の子供たちは、学校生活にも随分と慣れ、休み時間になると忘れずに朝顔の水やりをしてから、遊びに出かけています。給食準備や掃除も上手にできるようになってきました。

先日の歩行訓練では、警察の方から、標識や歩くときのルール、「自分の命は自分で守ること」について教えていただきました。学校の周りを歩き、「さっきの標識があるよ。」と、よく知っている道でも新たな発見がありました。



5月セーフティ教室

2年担任 角館 祥司

1・2年生は不審者に会った時の対応、3・4年生は万引き防止について学びました。子供たちは、真剣に話を聞き、自分だったらどうするかを考えていました。



伝統文化の学習を始めています。

5年担任 小田野 かおり

5年生は、総合「日本の伝統文化を体験しよう」という学習を通し、体験学習も行います。

5月は、全クラス『能』の体験を行いました。

地域の登坂先生方を講師にお招きし、能の歴史を教えていただいたり、実際に舞う様子を見せていただいたりしました。授業後半では、面をつけて摺り足で歩く体験をさせていただきました。

今後も、『華道』『日本舞踊』『茶道』『箏』の体験を重ね、伝統文化への理解を深めていきます。



「命」は日頃の何気ない習慣で守られる

生活指導部 岩田 洋幸

5月10日の集団下校では、緊張感の中で避難ができました。上履きのかかとを踏まない、放送をきちんと聞く、移動の列で間を開けずに静かに歩くなど、日頃の行動から、自分の命を自分で守る意識を育てています。

